
第 1827 回例会 

７月 28 日 №４ 

 

●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

第５グループガバナー補佐    

前年度 6月 30日の最終例会には、引継ぎの 

     ご挨拶で伺いましたが、本日はガバナー公式訪 

     問前ということで、ガバナーのお考えや地区方 

針について、お話させて頂きます。 

     ラビンドラン RI 会長の本年度テーマは「世 
界へのプレゼントになろう」です。田中ガバナ 
ーも「もっと役に立つ、もっと面白いロータリ 
ー」を地区テーマとし、具体的な目標を掲げて 
います。各クラブにおいてもこれ等を十分検討 
して、それぞれに目標を定め、その着実な遂行 
を図りましょう。 

     ガバナー補佐の主たる役割は、クラブが効果 
的に運営されるようサポートすることにより、 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        

 
 
小川 忠久 

ガバナーを補佐することであり、ガバナーとク 
ラブに対する責務を担っています。尚、ここで 
いう効果的な運営とは次のことです。 
・会員基盤の維持、拡大 
・地域社会並びに他国の地域社会のニーズに取 
 り組むプロジェクトの実施と成功 
・プログラムへの参加並びに財政面の貢献を通 
 じて、ロータリー財団を支援 
・クラブレベルを超えて、ロータリーで奉仕で 
 きる指導者の育成 
すなわち、地区運営の中でクラブの皆様に対し 
てはガバナーの代弁者として、またガバナー、 
地区委員会等に対しては皆様の代弁者となり、 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 豊岡 淳  幹 事 㝡住 悦子 

 



 
 

ガバナー補佐は双方の中間にあり調整者として、 
機能を果たす存在であると思います。 
また第 5 グループは、その立ち位置からして、 

2780 地区の将来の発展に大きく貢献することが 
出来ます。新しい仲間を増やすという意味合いに 
おいて会員の増強を図ることは勿論のこと、財団、 
米山、青少年奉仕などの奉仕活動に各クラブ・会 
員が積極的の参加することで、大きく活性化が図 
られるのではないでしょうか。 

そして、おおらかでゆったりとした心持で、仲 
間の価値観も尊重しあい、着実に諸活動に臨めば、 
我々の行為が及ぼす相手や、社会の幸せのみなら 
ず我々自身の幸せも実現でき、これが知らず知ら 
ずに、自身の成長を促すことにつながることと思 
います。 

     これから１年間、同じ方向に針路を定め、クラ 
ブがそれぞれに、また時に手を携えて行動し、豊 
かなロータリーライフを楽しみましょう。 

      
 当クラブでは今月、2 名の入会者があり、増強 
に力を入れているようで、宜しくお願いします。 
人が入らなければ、活動も奉仕も充分にできませ 
ん。人が多いほど、活動も奉仕も広がります。 
先程の増強ショートスピーチで「増強奉仕」と 

う言葉がありましたが、重要なことではないかと 
考えております。 
 今年度、第 5 グループでは相模原西 RC が最初 
の公式訪問でした。前年度に 14名の増強があり、 
現在、会員数 56 名で第 5 グループで最大のクラ 
ブとなっていますが、最初から目指したのでなく、 
雰囲気が盛り上がって、ベテラン・中堅・若手が 
上手く連携した結果でした。 
第 2780 地区運営方針の具体的な目標として、 
〇公共イメージ 

今年度は力を入れております。第 5 グループで 
も、市民祭りなどでポリオキャンペーンを予定し 
ているクラブもあります。 
また今年度のロータリーデーには、合同クリー 

ンキャンペーン（駅清掃）を行います。日程は来 
年 2 月 21 日（日）に決定しています。 
〇寄付への理解 

     寄付して頂くには、財団や米山がどんな活動を 
 

 
 
しているのか内容を伝えない限り、なかなかご理 
解頂けず、お金だけ集めることになってしまいま 
す。先日のセミナーで配られた財団の携帯用パン 
フレットには、その使い道なども掲載されていま 
すので、こうした資料を利用して、丁寧に説明し 
て頂ければと思います。 
当クラブの寄付目標は、財団が 31 名×200 ドル 

で 6,200 ドル、米山が 31 名×2 万円で 62 万円、 
ポリオが 31 名×40 ドルで 1,240 ドル、べネファ 
クターが 1 名 1,000 ドルとなっています。 
〇会員増強 10 パーセント 

 当クラブの目標は 34名となりますが、既に 2 

名入会されていますので、あと 1名です。ぜひ、 

達成して下さい。 

〇オンラインツールの促進 

 今年度、第 5 グループでは公式訪問などの資料 

で「ロータリーセントラル」を利用されたクラブ 
が 4～5 クラブあります。会員皆さんもマイロー 
タリーから閲覧することができますので、利用し 
てみて下さい。また特に、次年度会長にはロータ 
リーセントラルを活用できるようお願い致します。 

 
田中ガバナーは大変ユーモアがあり、またロー 

タリーに対して熱意がある方です。ガバナー公式 
訪問では、ガバナーとの懇談会も予定しておりま 
すので、何か質問などありましたら、ガバナーも 
調べて参りますので、事前に会長か幹事まで言っ 
て下さい。       （一部概要にて掲載） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週の例会は台湾・台中文心ＲＣの方々多数の 

お客様を迎えての今年度初めての夜間例会でした。↗ 

 



 
     

他国のクラブの方々とも親睦を深められたの 

ではないかと思います。 

今年度が始まって、まだ一ヶ月程しか経ってい 

ませんが、その間に会長として様々な動きがあり 

ましたので、簡単にご報告したいと思います。 

7月 16日には今年度として初めての会長幹事会 

がありました。主な内容としては会長幹事会の連 

絡・報告のルールの在り方や、次年度の地区補助 

金に対して、タイムスケジュール的な話がありま 

した。当クラブは今年度、地区補助金を活用した 

事業を予定しておりますが、次年度は会長エレク 

トを中心として今後、地区補助金活用の有無から 

始まると思いますが、私の経験から早め早めの動 

きが必要であるかと思います。 

その地区補助金とリンクしますが、18日に地区   

    財団セミナーがありました。詳しい話は然るべき 

時にお話するとして、私たちの財団に対する寄付 

が、３年後に補助金として私たちの奉仕事業に役 

立つとのことでした。寄付をお願いするに当たっ 

ては、その重要性や寄付金の使われ方など、丁寧 

に説明する必要があると改めて感じました。 

20日には、会員有志で台中文心 RCの方々と親 

    睦を深め、21 日には夜間例会（歓迎会）を行い、

25日（土）には、通年事業「市少年野球での挨拶

と始球式」、その日の午後には、地区社会奉仕・

国際奉仕セミナーに出席しました。 

社会奉仕部門では、東大阪東 RC の直前会長で 

ある天野会員から多岐に亘る活動のお話、国際奉 

仕部門では、NGO法人 ACE の山下さんから児童労 

働のお話を聞きました。 

また今週 8月 1日（土）は、これも通年事業「陽 

光園・夕涼み会」の奉仕活動があります。 

当クラブはご存じの通り、事業が年度当初に集 

中しております。会長となるまでは気になりませ 

んでしたが、パスト会長の方々のご苦労を痛感し 

ております。 

本日は、小川ガバナー補佐より 8月 11日の「ガ 

バナー公式訪問について」のお話がありますが、 

公式訪問が終わるまでは、プログラムに追われる 

日々が続きそうです・・。 

 

 

 

＜委員会報告＞ 
〇増強ショートスピーチ    丸子 勝基 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日、金沢会員増強委員長より連絡があり、増 

強スピーチを最初にやってほしいと頼まれました 

ので、簡単にお話させて頂きます。 

 私はロータリーで尊敬できる先輩として、当ク 

ラブの創立会員であり、28年間在籍された、故・ 

竪道勲さんです。竪道さんは、正確な人数は判り 

ませんが、当クラブだけでなく、相模原北ＲＣ創 

立時にも数多くの会員を入会させました。私も、 

竪道さんに誘われて入会した一人です。 

 ロータリーには「五大奉仕（クラブ・職業・ 

社会・国際・青少年奉仕）」という言葉があり 

ますが、私の個人的な意見ですが、増強はこれ 

らの奉仕活動の上をいくものではないかと思っ 

ております。ロータリー用語にはありませんが、 

「増強奉仕」と言っても良いのではないでしょ 

うか。           （概要にて掲載） 

  

 ＜友好クラブ 韓国・龍仁ＲＣトピックス＞ 

〇龍仁ＲＣの今年度会長 

 南東発氏（55才） 職業：税理士 

〇９月４日（金）「日韓親善会議」に 2名が来日 

 出席者：金鐘國氏 

     （第 3600 地区ガバナーエレクト） 

     全培錫氏 

     （龍仁ＲＣパスト会長） 

〇９月３日（木）に当クラブとの友好親善のため 

 相模原に来られる予定（ゴルフ、会員有志によ 

 る食事会を予定） 

 



 

 

   
 
●小川 忠久ガバナー補佐（相模原グリーン RC） 
 ガバナー公式訪問を控えてのクラブ協議会に、 

やって参りました。これから一年間、ガバナー 
補佐を務めますので、宜しくお願い致します。 

●豊岡会長、㝡住幹事 
①小川ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいませ。 
②入会記念日祝を受けられる皆様、おめでとうご 

ざいます。 
③横溝さん、「ロータリーの友紹介」宜しくお願 
いします。 

    ●豊岡 淳会員 
     入会記念日を祝って頂き、有難うございます。 

これをもって今年度、私へのお祝は終了しまし 
た。来年 6 月の誕生日、宜しくお願いします。 

    ●田後 隆二会員 
①入会記念日祝を戴き、ありがとうございます。 
 5 年目に入りました。 
②小川ガバナー補佐、本日は宜しくお願いします。 
●中里 和男会員 
①先般は妻の誕生日祝を戴きました。ありがとう 

ございました。 
    ②新年度理事・役員の皆様、頑張って下さい。 

●池之上 和哉会員 
     豊岡会長、伊倉会員、田後会員、入会記念日祝 

おめでとうございます。 
    ●横溝 志華会員 

①本日お祝いの皆様、おめでとうございます。 
②小川ガバナー補佐、来て頂いて、ありがとうご 

ざいます。 
●川合 貞義会員 
①お暑うございます。小川ガバナー補佐ご苦労様 

です。一年間、体に気をつけてやって下さい。 
②会員の皆様も、熱中症には気をつけて過ごしま 

しょう。 
●大井 達会員 
伊倉様、豊岡様、田後様、入会記念日祝おめで 

 とうございます。皆様に続けるよう、頑張って 
     いきたいと思います。 

 

 
 
 
 

●櫻内 康裕会員 
①連日暑い日が続きますが、皆様、体調にはお気 
をつけ下さい。 

②本日は小川ガバナー補佐、ようこそ。 
③お祝の皆さん、おめでとうございます。 
●佐々木 敏尚会員 
 本日、入会記念日祝の皆様、おめでとうござい 
 ます！ 
●瀬戸 裕昭会員 
①小川ガバナー補佐、お暑い中ご苦労様です。本 
日は宜しくお願い致します。 

②入会記念日祝を受けられる伊倉会員、豊岡会長、 
田後会員、おめでとうございます。 

●大坪 征弘会員 
 伊倉様、豊岡様、田後様、入会記念日祝おめで 
 とうございます。 
●江成 利夫会員 
①小川ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。 
 よろしくお願いします。 
②7 月の入会記念日祝の方々、おめでとうござい 
ます。 

③ロータリーの友紹介を横溝公共イメージ委員長 
 よろしくお願いします。 
●阿部 毅会員、小野 孝会員、菊地 啓之会員 
①小川ガバナー補佐、本日はご苦労様です。そし 

て本年はよろしくお願いします。 
②入会記念日祝の皆様、おめでとうございます。 
③7/18 日地区財団セミナーに出てきました。本日 
は予定満載なので、来週報告致します。       

●伊倉 正光会員 
①小川ガバナー補佐、本日はご苦労様です。よろ 

しくお願い致します。 
②申し訳ありませんが、所用のため早退させて頂 
きます。 

本日のスマイル額  
２５，０００円 

今年度のスマイル累計額  
１１０，０００円 



 

  

    

     今年度初めて、ロータリーの友を紹介させて頂  

    きます。宜しくお願いします。 

     最初に横書 P54「福島県立相馬養護学校へ義捐 

金」とあります。東日本大震災の後は、日本全国 

から支援がありましたが、３年も経つと止めてし 

まったところが多いと思いますが、このクラブは 

ずっと支援活動を継続されています。またチャリ

ティコンサートには、ロータリー財団の親善奨学

生で、ウィーンで活躍されている歌手の方が出演

されていて、全員がボランティアでしているのも 

    素晴らしいと思いました。 

     次に縦書 P27「空飛ぶ車いすプロジェクト実施」

ですが、私はある団体の活動で初めて、この言葉 

「空飛ぶ車いす」というのを聞きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ委員長      横溝 志華 

 使われなくなった中古の 

車いすを学生が中心になっ 

て修理し、フィリピンに送 

り届ける（空輸する）とい 

うプロジェクトです。日本 

の車いすは、中古でも非常 

に機能が優れていますので、 

他の国々で喜ばれています。 

 次の P29には我がクラブの「フィリピン被災地 

に卒業生の上履きを」と掲載されていますが、こ 

れも同様に、日本ではゴミとして処理される上履 

きも外国では大変喜んでくれますので、今後は、 

「空飛ぶ上履きプロジェクト」として継続できれ 

ばと良いと思っています。   （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 



 
 
    報告事項 
    １．第 2780 地区ガバナー事務所より 

①地区補助金説明会／補助金管理セミナー開催 

のご案内 

     次年度 2016～17 年度の地区補助金、グローバ

ル補助金を検討されているクラブには、申請を

分けて対応することになりましたので、ご出席

をお願いします。 
・グローバル補助金の申請対象クラブ 

     日時：8 月 29 日（土）13～16 時  
場所：第一相澤ビル 登録締切：8 月 21 日 

・地区補助金の申請対象クラブ 
     日時：9 月 19 日（土）14～17 時  

場所：第一相澤ビル 登録締切：9 月 1 日 
②日韓親善会議のお願い（再度） 

     参加者が少ないため、韓国に姉妹クラブやソウ 
ル国際大会参加を検討されている方々に、再度 
お声掛けをお願い致します。 

     日時：9 月 4 日（金）13 時～ 場所：グランド 
プリンスホテル新高輪（東京港区） 

     登録料：15,000 円（晩餐会費を含む） 
 

※来年 5 月 29 日～開催の「ソウル国際大会」の 
ホテル確保のため、早めに概算人数の把握をし 
たく、参加を予定されている方は申込み下さい。

（詳細は回覧ご参照） 
    

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  江成 利夫 ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

ソングリーダー 菊地 啓之会員 

ゲスト   小川忠久ガバナー補佐 

（相模原グリーンＲＣ） 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・伊倉 正光会員 １９９２年７月８日 

・豊岡  淳会員 ２００８年７月１日 

・田後 隆二会員 ２０１１年７月５日 

 

 

 

例会プログラム 

８月 ４日「会員増強セミナーの報告」 

      担当：会長、金沢増強委員長 

     定例理事役員会 

  １１日ガバナー公式訪問 

      担当：田中ガバナー、小川ＡＧ 

     12:30～13:30 例会、ガバナー卓話 

     13:30～14:30 頃 ガバナーとの懇談会 

  １８日例会取止め（定款第４条１節により） 

  ２５日クラブフォーラム「奉仕プロジェクト 

     について」担当：伊倉委員長 

 

出席報告 

会 員 出席（出席対象 23名） 事前メイク者 

３３名 ２３名 ３名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(7/14) 

３名 ８９．６６％ １００％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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